

AVIS PUBLIC / PUBLIC NOTICE

Demande de dérogation mineure

Prenez avis que le conseil municipal statuera sur une demande de dérogation mineure lors de la séance ordinaire du 21 mai 2024 débutant à 19h tenue au Centre communautaire de Lost River, situé au 2811 Route 327. **Au cours de cette assemblée, toute personne intéressée pourra se faire entendre par le conseil municipal relativement à celle-ci.**

1. Propriété visée: lot #6469250, chemin Mapp (Matricule 0978-56-7536)

Nature de la demande:

Une demande a été déposée afin d'obtenir l'autorisation de créer un lot ayant un frontage de 140,22 m au lieu de 150 m tel que prescrit par le règlement de lotissement 193-2018. La dimension de frontage exigé par le règlement ne peut être atteint puisque le lot proposé est positionné au milieu de deux propriétés existantes.

Minor Variance Request

Take notice that the City Council will decide on a request for a minor variance at the regular meeting on May 21, 2024 starting at 7:00 pm at the Lost River Community Centre, located at 2811 Route 327. **During this meeting, any interested person may be heard by the municipal council in relation to it.**

1. Subject Property: Lot #6469250 Mapp Road (Number 0978-56-7536)

Nature of the request:

An application has been filed for authorization to create a lot with a frontage of 140.22 m instead of 150 m as prescribed by subdivision by-law 193-2018. The frontage dimension required by the regulation cannot be achieved since the proposed lot is positioned in the middle of two existing properties.

of

Donné à Harrington ce 1^{er} mai 2024
Given at Harrington this 1st of May, 2024



Steve Deschênes
Directeur général et greffier

CERTIFICAT DE PUBLICATION

Je soussigné, Steve Deschênes, certifie avoir publié l'avis public ci-haut, en affichant une copie à chacun des endroits désignés par le Conseil le 1^{er} mai 2024, entre 9h et 18h.

En foi de quoi, je donne ce certificat ce 1^{er} mai 2024



Steve Deschênes

Directeur général et greffier